

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Juan Valdés, alcalde de Culiacán, Sinaloa, recibió una administración de manos de Sergio Torres Félix, con varios créditos con Banobras por 300 millones de pesos, así como otro con Banorte por 500 millones de pesos. Sin embargo, tiene un crédito quirografario por 70 millones de pesos con Banregio, que de acuerdo a Fitch Ratings, cuenta con riesgos de pago. Culiacán tiene una gestión y administración débil que se observa en la inexistencia de políticas financieras adecuadas y en el antecedente de incumplimiento de pago del crédito quirografario. El gasto corriente presiona sus finanzas.